

Ecopetrol

## Alcalde de Cartagena advierte pérdidas por más de \$100.000 millones y afectación en obras si DIAN embarga a Ecopetrol

Dumek Turbay pidió al Gobierno Nacional intervenir para evitar el embargo a Ecopetrol.

Sara Camila Fajardo Castellanos

noviembre 06, 2025 - 10:43 am

Compartir



Unirse al Canal de WhatsApp

La FM en Google News



El alcalde Dumek Turbay advirtió que un posible embargo a Reficar por parte de la Dian podría afectar proyectos viales y el funcionamiento del Distrito de Cartagena.

Crédito: Alcaldía de Cartagena

Desde el Congreso Nacional de Distribuidores Minoristas, el alcalde de Cartagena, Dumek Turbay, **expresó su preocupación por las consecuencias que podría tener para la ciudad el posible embargo a Ecopetrol** derivado del cobro de la Dian a la Refinería de Cartagena (Reficar).

El mandatario advirtió que **una medida de este tipo podría representar una pérdida superior a \$100.000 millones en recaudo para el Distrito, afectando directamente proyectos viales y el funcionamiento del gobierno local**.

Lea también

[Reficar no tiene embargo: ¿qué dice la Dian sobre el pago de impuestos?](#)

"Hay que ver una amenaza al desarrollo de la ciudad generada por dos entidades del Gobierno Nacional", señaló Turbay, quien pidió que el conflicto se resuelva internamente. **"Debe plantearse una solución entre ellos y no llegar a medidas extremas como el embargo de recursos de Ecopetrol por parte de la Dian"**.

El alcalde hizo un llamado al presidente Gustavo Petro para que actúe como mediador entre ambas entidades: **"Son dos hermanos peleando, y quien tiene que intermediar es el papá"**. Le pido al señor presidente que dé una solución rápida y justa, pero que no afecte a los cartageneros ni a los colombianos".

Lea también

["Esto es como poner un niño a manejar un helicóptero": exdirector de Ecopetrol sobre la crisis de Reficar](#)

Turbay recordó que Reficar es la empresa más importante ubicada en la ciudad y que su funcionamiento tiene un impacto decisivo en la economía local, el empleo y el desarrollo urbano. **"El aporte que hace la refinería al país y a Cartagena es gigante, y ni hablar de los empleos que genera y de los recursos que paga en impuestos"**, dijo.

### Fiestas de la Independencia

Sobre las Fiestas de la Independencia, que comienzan este viernes y se extenderán hasta el 18 de noviembre, Turbay confirmó que ya está todo listo para los operativos de **seguridad y la programación cultural**.

Lo más oido Lo más visto

salud mental 1 Cómo identificar y gestionar las heridas emocionales de la infancia, según la psicología

Palacio de Justicia 2 Fui periodista de RCN Radio cubriendo la toma del Palacio de Justicia: esto fue lo que más me marcó

Elecciones en Colombia 3 Luis Gilberto Murillo anuncia que no estará en la consulta de marzo del Pacto Histórico: "Iré directo a mayo"

Donaciones 4 La historia de la mujer que volvió a nacer gracias a la donación de órganos

Juan Lozano 5 Las seis de las 6 con Juan Lozano | 6 de noviembre

"Estamos listos desde hace diez días. Van a llegar más de 900 policías a la ciudad para garantizar la seguridad de los más de 120 eventos que se desarrollarán durante las celebraciones", explicó el alcalde.

Destacó que la ocupación hotelera ya alcanza el 89%, y que las festividades serán un impulso importante para la economía local. "Hay alegría en toda la industria creativa, en los hoteles, en el comercio. Las fiestas no solo serán las mejores de la historia, sino también una oportunidad para unirnos y fortalecer la economía de la ciudad".

Turbay concluyó que el propósito de la administración es que las celebraciones sean incluyentes: "Todo lo hacemos para que lo disfruten los cartageneros. Es la fiesta que nos une y la fiesta que fortalece nuestra economía".

#### Temas relacionados

Ecopetrol • alcaldía de cartagena • Impuestos • Pérdidas económicas • Celebraciones • Secretaría de Planeación • Reficar



## Más de Economía

### Las novedades económicas

#### Reficar no tiene embargo: ¿qué dice la Dian sobre el pago de impuestos?

El profesor Quijano aclaró en La FM que la tutela busca frenar el pago de 1.3 billones de pesos de Reficar y explicó la situación tributaria de la empresa.



Ecopetrol

"Esto es como poner un niño a manejar un helicóptero": exdirector de Ecopetrol sobre la crisis de Reficar

Reficar

¿Qué hace la Refinería de Cartagena y por qué es grave que pueda suspender producción tras orden de pago de la Dian?



Salario Mínimo

Salario mínimo 2026: en cuánto quedaría subsidio de transporte si aumento alcanzara el \$1'800.000



Salario Mínimo

Propuesta de salario de Mininterior es "música celestial" para los trabajadores: CUT

Las centrales obreras celebraron la propuesta de Armando Benedetti de \$1.800.000 para el salario mínimo.

## Programas

Más Programas >



En video

Más videos >

 Las seis de las 6 con Juan Lozano | 6 de noviembre

 En vivo | Noticiero La FM - 6 de noviembre 2025

 "Tenemos 25 años antes de que Colombia llegue a vieja y pobre", advierten precandidatos presidenciales

 Fui periodista de RCN Radio cubriendo la toma

[Ver nota completa >](#)



[Últimas Noticias](#) [alcaldía de Bucaramanga](#) Exalcalde de Bucaramanga, Jaime Andrés Beltrán, denuncia intimidaciones frente a la Registraduría | [Hallazgo de cuerpos](#) Hallan cuerpo de empresario desaparecido en el Lago Calima | [Palacio de Justicia](#) "Pablo Escobar estaba detra

Radio [▼](#) [Aviso de Privacidad](#)

[f](#) [t](#) [x](#) [i](#) [in](#) [r](#) [d](#)